

Zeitschrift:	Schweizer Soldat : Monatszeitschrift für Armee und Kader mit FHD-Zeitung
Herausgeber:	Verlagsgenossenschaft Schweizer Soldat
Band:	37 (1961-1962)
Heft:	19
Artikel:	Sommer-Armeemeisterschaften 1962
Autor:	Frick, R.
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-707841

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Sommer-Armeemeisterschaften 1962

Nachdem die Sommer-Armeemeisterschaften bereits siebenmal in verschiedenen Landesteilen durchgeführt wurden, gelangen sie dieses Jahr erstmals in der Ostschweiz zur Austragung.

Frauenfeld bereitet sich auf den Empfang der Mannschaften vor, die ihre Heereinheiten vertreten. Zivile und militärische Behörden setzen alles daran, damit sich die 8. Sommer-Armeemeisterschaften unter den besten Voraussetzungen und in einem flotten Geiste abwickeln können.

Rund 7000 Wehrmänner haben die Ausscheidungswettkämpfe bestritten; einmal mehr haben sie dadurch den Willen zum Ausdruck gebracht, der Ehre teilhaftig zu werden, sich für ihre Einheit voll und ganz einzusetzen. Die Ausgeschiedenen haben ebenso Anrecht auf unseren Dank und unsere Glückwünsche wie diejenigen, die sich für den Endkampf qualifiziert haben.

Eine besondere Note erhalten die 8. Meisterschaften durch den erstmals zur Austragung gelangenden Wettkampf einer neuen Kategorie für die Angehörigen der Landwehr und

des Landsturms. Dadurch soll die Wichtigkeit hervorgehoben werden, welche die Organisatoren der körperlichen Leistungsfähigkeit und der außerdienstlichen Tätigkeit aller Altersklassen beimessen. Auch die Wettkampfbestimmungen der Kategorie Auszug haben einige Änderungen erfahren.

Mit herzlichem Willkommensgruß an alle in Frauenfeld verbinde ich den Wunsch, daß die 8. Sommer-Armeemeisterschaften einmal mehr dazu beitragen mögen, unsere Liebe zur Heimat zu festigen und unseren Verteidigungs-willen erneut zu bestätigen.

Der Ausbildungschef:

Oberstkorpskommandant R. Frick